2025-06-19

HAYDEE ZIZUMBO RENUNCIA A JUNTA DE GOBIERNO UV POR PRÓRROGA DE MARTÍN AGUILAR

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

http://elmercuriodeveracruz.mx/nota.php?id=37765

XALAPA, VER., 18 de JUNIO, 2025. Este miércoles por la tarde se difundió la noticia de la dimisión de la doctora Haydee Zizumbo Ramírez a su cargo dentro de la Junta de Gobierno de la Universidad Veracruzana, aparentemente motivada por su desacuerdo con la forma en que se está conduciendo el proceso para la continuidad del rector Martín Aguilar Sánchez, quien presentó una petición para extender su mandato cuatro años más. La doctora Zizumbo Ramírez forma parte del personal académico de la Universidad Veracruzana, donde ha desarrollado su trayectoria docente en la Facultad de Contaduría del campus Veracruz, impartiendo clases en los programas de Especialidad y Maestría. Se prevé que durante este jueves pueda ofrecer una explicación más detallada sobre los motivos que la llevaron a abandonar su posición en dicho órgano.

En sus redes sociales publicó un mensaje y nfatizó que esta decisión, fue meditada y ponderada en sus repercusiones ante la actual situación de crisis que atraviesa la Universidad, responde a razones que no puede ni debe aceptar.

"He decidido no participar en un proceso que pone en riesgo la legitimidad para la vida plena y sana de mi querida Universidad Veracruzana, y que compromete más de 80 años de prestigio institucional, considerando que no coincido con la interpretación de las leyes en este proceso", sentenció Haydee Zizumbo Ramírez.Como se ha informado previamente, el pasado 12 de junio también se conoció la renuncia de la doctora e investigadora de la Universidad Autónoma Metropolitana, Ángélica Buendía Espinosa. Aunque no ha dado a conocer públicamente los motivos de su salida, se ha especulado que estarían relacionados con las mismas inconformidades que llevaron a su colega Haydee Zizumbo a dejar su puesto. Hasta ahora, no se ha difundido oficialmente el contenido del documento de renuncia de la doctora Zizumbo; sin embargo, se sabe que su objeción principal es hacia la decisión que ya adoptó un sector de la Junta de Gobierno, el cual acordó aprobar la prórroga solicitada por el actual rector. Esta resolución no surge únicamente de la solicitud presentada por Aguilar Sánchez, sino que, según se comenta, corresponde a un plan previamente definido que busca dar sustento legal al procedimiento de consulta en torno a este tema. Actualmente, la Junta de Gobierno cuenta con solo siete integrantes activos. Dicho órgano está compuesto por nueve académicos: cinco pertenecen a la propia Universidad Veracruzana y los otros cuatro provienen de diversas instituciones de educación superior del país, seleccionados por la excelencia de su trayectoria. Estos miembros son quienes, por mayoría, decidirán quién ocupará la rectoría para el periodo 2025-2029. Ante la nueva configuración de la Junta, será necesario que expliquen de manera amplia los pasos a seguir para continuar con el proceso de selección del próximo rector.